



MICHAËL

CHIFFRE

**12 Pièces**

**344 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZINC418**

**2 100 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel de Rimiez au sein d'un domaine sécurisé renommé, cette demeure idéalement exposée Sud-Ouest bénéficie d'un calme absolu ainsi que d'une vue imprenable sur les collines avoisinantes de Gairaut jusqu'à la mer Méditerranée. Elle jouit d'une très bonne qualité de construction utilisant des matériaux nobles mettant en outre en valeur ses sols dallés, ses boiseries de portes et de fenêtres cintrées, ses belles hauteurs de plafonds vous garantissant fraîcheur lors des journées estivales et une toiture à triple génoise, gage de solidité. La villa climatisée, édifiée ...

Located in the residential area of Rimiez in the heart of a renowned gated estate, this ideally south-west-facing residence enjoys absolute peace and quiet, as well as breathtaking views over the surrounding hills from Gairaut to the Mediterranean sea. The villa has been built to a very high quality using noble materials, with tiled floors, arched door and window panelling, high ceilings to keep you cool on summer days, and a triple-gable roof to guarantee solidity. The air-conditioned villa, built over 3 levels, features :- An entrance facing a majestic staircase naturally lit by two windows ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE**

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

